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АДВОКАТУРА
И ОБЩЕСТВО

Демократия, драйв и новые имена

С 27 июля по 3 августа в рамках Всерос-

сийского молодежного образовательно-

го форума «Селигер-2014» состоится юри-

дическая смена, в которой примут участие 

практикующие юристы и адвокаты, специ-

алисты государственных и муниципальных 

органов власти, специалисты и руководите-

ли юридических клиник, правозащитные ор-

ганизации, студенческие научные общества. 

Евгений Жилин, управляющий партнер Юри-

дической фирмы «ЮСТ», которая являет-

ся членом оргкомитета мероприятия, рас-

сказал «АГ» об отличиях и преимуществах 

предстоящей юридической смены.

– Сегодня адвокатура все чаще 
принимает участие в обще-
ственных мероприятиях. На-
сколько адвокатам полезны та-
кие форумы?

– Основная аудитория – моло-
дые юристы, креативный класс, 
люди, которые не являются залож-
никами традиционных подходов 
и готовы находить нестандартные 
решения в ситуациях, где старшие 
коллеги не всегда способны пред-
ложить что-то новое. 

– Среди заявленных тем – 
интернет-право и электронная 
демократия. Расскажите о них 
немного подробнее.

– Эти темы до конца не поняты 
на законодательном уровне. Зако-
нодатель порой считает, что запре-
ты применимы к Интернету, одна-
ко на любой запрет легко находит-
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7 июля. C 6 по 9 августа в Ульяновский

области состоится IV Молодежный

юридический форум, в котором примут участие 
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ся обход. Полагаю, что в этой сфе-
ре регулирование должно идти по 
пути дозволения, создания усло-
вий для реализации гражданами 
своих прав. Вопрос о защите пер-
сональных данных также нужда-
ется в более глубокой проработке, 
поскольку сегодня каждый может 
разместить в Интернете любую 

информацию, в том числе недобро-
совестным образом, и у правообла-
дателей данных должно быть право 
защищать себя, но только не путем 
запрета функционирования сайтов. 

– Чем юридическая смена 
отличается от других форумов 
подобного рода?

– В первую очередь самим местом 
проведения, потому что есть круп-
ные  форумы, проходящие в мегапо-
лисах, на специально организован-
ных площадках, например, недав-
но завершившийся IV ПМЮФ, а есть 
так называемые слеты, причем эта 
традиция хорошо известна предста-
вителям старшего поколения и в ней 
прослеживается много позитивных 
моментов: это неформальная обста-
новка, демократия, отсутствие барье-
ров, прямой доступ к тем людям, к 
которым порой сложно подойти, 
задор, драйв, интерактив, возмож-
ность задавать неудобные вопро-
сы, касающиеся законодательства, 
что не всегда уместно в ходе пле-
нарных заседаний. Ожидается высо-
кий представительский уровень спи-
керов, включая первых лиц государ-
ства, и не исключено, что именно в 
этом формате могут быть высказа-
ны идеи, связанные с дальнейшей 
модернизацией права. Но не следу-
ет ожидать от смены излишней ака-
демичности, здесь юристы смогут 
обсудить насущные проблемы: каче-
ство правосудия, доступ к правосу-
дию, введение адвокатской монопо-
лии, вопросы госзакупок, в том чис-
ле в сфере юридических услуг, и дру-
гие темы.

– «ЮСТ» приготовит какую-
то особенную программу?

– Несколько наших партне-
ров, руководителей групп и адво-
катов выступят в качестве спике-
ров, проведут тематические дискус-
сии. Планируются также ролевые 
игры, бизнес-кейсы, дебаты, моло-
дежная игра «Что? Где? Когда?». Это, 

что называется, learning by doing. 
Вполне вероятно, что мы наградим 
стажировкой в нашей компании 
нескольких наиболее отличивших-
ся специалистов. 

– Что лично Вы, как молодой 
адвокат, построивший успеш-
ную карьеру и недавно став-
ший управляющим партнером 
солидной юридической фир-
мы, ожидаете от мероприятия?

– Содержательной программы, 
насыщенных дискуссий, конкурен-
ции, причем за аудиторию, проис-
ходящей среди спонсоров, органи-
заторов. Думаю, со временем юри-
дическая смена станет одним из 
центральных событий, ежегодной 
традицией.

– Что, на Ваш взгляд, моло-
дые адвокаты получат в итоге 
юридической смены?

– Более глубокие представления 
о профессии, практические зна-
ния; они должны уйти с отличным 
настроением, мотивацией на само-
совершенствование, ведь если адво-
кат перестает работать над собой, 
он очень быстро превращается в 
реликт. Однако участие в юридиче-
ской смене в равной степени необ-
ходимо не только молодым адво-
катам, но и старшим коллегам, 
поскольку те точки зрения, кото-
рые они услышат, будут способ-
ствовать переосмыслению, рожде-
нию новых инициатив и дальней-
шему развитию. 

Беседовала 
Мария КАПИТАНОВА, 

корр. «АГ»
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